

ESPAÑOL

ESCAICH: ¿GOLES DE PRIMERA?

El artillero del Hospitalet podría tener mañana su oportunidad ante el Valencia
"Estoy esperando el momento de mi debut y cuando llegue no me asustaré"
"No hay que echar todas las culpas a los delanteros: a este equipo lo único que le falta es tranquilidad"

Xavier Escaich, con 20 años cumplidos el pasado mes de septiembre, es el máximo goleador del Hospitalet, filial españolista. El sólo ha marcado tantos goles como la totalidad de sus compañeros del primer equipo, con quienes comparte los entrenamientos a lo largo de la semana. Nueve veces sus remates se han perdido en el fondo de las redes de la portería contraria. Y es que Escaich cuenta en el filial con un buen acompañante en las tareas ofensivas como es Mágico Díaz, con el que se entiende a las mil maravillas.

Muchos no comprenden cómo a Escaich no le ha llegado su oportunidad en el primer equipo y más aún viendo la escasez realizadora de los hombres de Clemente. Pero Xavier sí lo entiende y lo acepta con resignación, pese a que arde en deseos de dar ese salto definitivo desde Hospitalet a Sarriá. "Es lógico que yo espere mi oportunidad, pero soy consciente de la situación actual del Español y si el técnico, que tiene una experiencia de muchos años, no me da esa oportunidad será porque lo cree conveniente así."

Su olfato de gol nadie lo puede discutir y seguro, aunque la procesión vaya por dentro, que cuando marca un gol piensa en ese salto. "Tal vez sí que lo pienso cuando marco goles, pero es de forma muy egoísta. Igual si estuviera en el Español no marcaría ni uno solo."

Sin miedo al debut

Escaich sabe muy bien que el trabajo que está realizando bajo las órdenes de Clemente no será en vano. Por ello, de momento se conforma con esta situación y nos confiesa que no le va pequeña la Segunda "B", pese a codearse con jugadores de Primera. "No puedo pensar que esa categoría me queda pequeña. Si lo hiciera así, malo porque no me esforzaría lo necesario. Muy al contrario, cuando salto al campo con la camiseta del Hospitalet voy a dárlo todo, a esforzarme al máximo y pueden estar seguros que si puedo marcar cuatro goles, no me conformo con uno."

Pero su aspiración es dar el salto definitivo. Hay quien dice que su primera oportunidad puede llegar esta misma semana en Valencia. El está tranquilo. "No me haría ningún miedo debutar en Primera pese a la situación del equipo. Cuando sales al campo solo tienes en la mente el partido que estás jugando y nada

más. Tal vez lo único que sentiría es el lógico nerviosismo por el debut, pero eso te pasa antes de que empiece el encuentro. Una vez en juego ya es como en cualquier otro partido."

Escaich es, sin duda, un jugador con gran porvenir y en el que muchos confían, pero no quiere aprovecharse del momento actual del equipo y de su escasez goleadora. Por eso sale en defensa de sus compañeros cuando las críticas arrecian sobre ellos. "Los delanteros no tienen la culpa de que no se marquen goles. Si falla algo es todo el equipo en el aspecto ofensivo, no jugadores en concreto. Los goles son simplemente el fruto de las oportunidades que se crean, aunque a veces, como ante el Elche, haya muchas y no consigas gol. Pero seguro que si ese partido lo ganamos por 3 a 1, por ejemplo, todo hubiera cambiado radicalmente."

Tranquilidad, divino tesoro

El hospitalense se encuentra en una privilegiada situación para analizar lo que le ocurre al Español. "Todo es un problema de tranquilidad. Yo, viéndolo desde dentro, creo que cuanto más tranquilidad haya en todos los órdenes, mejor para el equipo. Cuando vuelva esa esperada calma seguro que tiramos adelante. Si estuviéramos en la mitad de la tabla, otro gallo nos cantaría".

Parece un poco triste que un equipo que quedó tercero en una liga y que al año siguiente fue finalista europeo aspire simplemente a una posición cómoda en la tabla. Escaich lo ve muy claro. "Es triste, quizá sí. Pero hay que ver que en el equipo hay mucha gente nueva, que no se ha conjuntado todavía y también que las cosas no están saliendo como todos esperábamos."

La llegada de Heath puede ser un hándicap en el futuro inmediato de Escaich pero a él ni esto le quita el sueño. "Evidentemente la llegada de extranjeros puede retrasar las cosas para mí. Pero eso no me inquieta. No tengo ninguna prisa. Lo que a mí me preocupa ahora es entrenar lo mejor posible con el Español y aportar todo lo que sé al Hospitalet. Ya llegaré cuando me toque".

Igual le toca este domingo.

Jesús Galindo



Escaich, dinamita pura: ¿explotará en Valencia? (Foto: S. Carmona)

HEATH, PENDIENTE DE SU PRIMERA CONVOCATORIA

Adrian podría formar con Escaich un tándem revolucionario en el Luis Casanova

Además de Xavier Escaich, que según todos los indicios viajará esta tarde hacia Valencia, formando parte de la expedición españolista, hay otro hombre que puede convertirse en el tan ansiado revulsivo blanquiazul. Estamos hablando, naturalmente, del inglés Adrian Heath, que podría ser incluido en la lista de convocados por primera vez apenas cuatro días después de haber aterrizado en Barcelona para enrolarse en las filas de la entidad de Sarriá.

Si se confirma la convocatoria de ambos jugadores, el tándem Escaich-Heath se convertiría en algo así como la encarnación de una revolución blanquiazul que no puede demorarse más tiempo. Muchas son las esperanzas que concitan uno y otro y aunque, como muy bien han venido repitiendo unos y otros a lo largo de la semana, un jugador no hace un equipo, sí es cierto que podrían formar una nueva combinación atacante en busca de unos puntos que el Español necesita como agua de mayo.

Xavi y Adrian serán, pues, las grandes atracciones de la matinal en Sarriá. Porque en el grueso de la plantilla blanquiazul no hay más dudas, al margen de las que depara cada semana la composición de la lista de convocados en la que el técnico incluye jornada sí jornada también alguna que otra variación.

En el plano médico, el panorama españolista hacía tiempo que no estaba tan despejado. El encuentro disputado hace siete días ante el Elche no dejó secuela alguna en forma de lesión y afortunadamente el técnico podrá disponer de la totalidad de sus efectivos para hacer frente a la difícil y según informan desde Valencia, "caliente" cita que aguarda a su equipo en tierras levantinas.